

止まり木

令和6年（2024年）

7月18日発行

第15号

大阪市立横堤中学校



時間を作り出す



今日で1学期が終了しました。明日から夏休みに入ります。夏休みという貴重な時間を前にして、みんなに心がけてほしいことを今日の終業式でお話ししました。しっかりと自分を鍛える夏にして欲しいと願っています。以下、今日の終業式でお話しした内容を改めて紹介します。

1学期終業式

今日で1学期が無事終了しようとしています。みんなはどんな1学期を過ごしたでしょうか？悔いなく過ごせたでしょうか？授業や各行事、部活動にみんなは本当によく頑張っていたと思います。そんな君たちだからこそこの夏休みでさらに力をつけるために頑張ってほしいことがあります。それは何か一つでもいいので目標を持ち、それに挑戦してほしいのです。夏休みの宿題をやるのはもちろんですが、それに加え、例えば毎日漢字を10個書く。計算問題を10個解く。家の手伝いを何か一つやる。本を読む。など何でもいいので自分で決めたことに挑戦してほしいと思います。そのために大切になるのが時間の使い方です。夏休みは家庭での時間や、自由な時間が増える人も多いのではないでしょうか。中学生として、時間に対してもきちんと向き合い、マネジメントできる必要があると思います。「時間」に対して、次のような言葉があります。

朝を制する者は、一日を制す　　一日を制する者は、一年を制す
時間を制する者は、人生を制す

校長先生が中学3年生のころ、部活動と勉強の両立のため、自分で、朝早く起きて勉強するように決めました。時間がたくさんあるので、できるときにやろうと思っていた時に比べると慣れるまでは大変でしたが、短い時間に集中して勉強することができたように思います。皆さんもぜひ、自分の「時間」にしっかりと向き合って、充実した夏休みを送ってほしいと思います。

そして、**時間を大切にするということは命を大切にすること**です。8月26日に元気みなんなと会えることを楽しみにしています。頑張ってください。



校長先生がこの夏休みに一番楽しみにしているのは、7月26日の開会式からいよいよスタートするパリオリンピックです。みんなと同世代の人も多数出場します。最高峰のスポーツの祭典をみんなにも楽しんでもらえたらと思います。がんばれ！！日本！！



地域のみなさま・保護者のみなさま

日常の生活が取り戻された今、「新たな課題」やさらに「今できること」を子どもたちとともに考えていきたいと思います。夏休み中は地域・ご家庭に子どもたちをお返ししますが、何かございましたら、学校までご連絡ください。よろしくお願ひいたします。1学期、本当にありがとうございました。